

Mujeres piden gobernar con perspectiva de género

# Llegada de Presidenta produce expectativa

**LÍDERES SINDICALES**, abogadas... esperan que el próximo gobierno deje un país más justo e inclusivo; será una oportunidad para el sector obrero, señalan; celebran elección de México

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

“**Q**ue gobierne con perspectiva de género y justicia real” es el pedimento que hacen varias mujeres de distintos ámbitos que se congratulan porque este martes nuestro país tendrá su primera mujer Presidenta, y que afirman que “México será uno antes y otro después de esta decisión tomada por millones de mexicanos”.

La abogada feminista Vianey del Campo Vera, quien forma parte de diversos colectivos de defensa a la mujer, dijo que para ella sí es un día histórico este 1 de octubre, pero sostuvo que “será aún más histórico el día que le toque dejar el cargo a la Presidenta y se vea un México más feminista, más justo, más inclusivo y con derechos a las mujeres”, señaló.

Por su parte, la doctora ginecobstetra Amanda García señaló que el sexenio que está por concluir dejó severos daños en el ámbito de la salud; “esperamos que el hecho de que la nueva Presidenta sea mujer puede darnos algo de confianza a muchas de nosotras, porque las mujeres tenemos siempre otra forma de dirigir, de corregir y de llevar el timón; confiamos mucho en este nuevo cambio y los resultados que se puedan dar”, dijo.

María de Jesús Rodríguez Vázquez, quien recién tomó protesta como dirigente general de la Confederación Auténtica de Trabajadores de México, se dijo confiada ante este cambio de gobierno y señaló que es una buena oportunidad para generar cambios para el sector obrero, principalmente aquél encabezado por las mujeres.

En días pasados, la lideresa se abrió paso entre decenas de solicitudes de hombres que, en lo general, siempre han dirigido al sindicalismo en México, y dijo que comparte el sentir de las miles de mexicanas al decir que “es tiempo de mujeres”.

La lideresa reconoció que “es tiempo de mujeres”, reconoció que siendo mujer no es fácil, como no lo es en muchos sentidos para las mujeres en este país, señaló que hacen falta políticas que logren realmente una igualdad sustantiva.

“Requerimos ocupar puestos que nos reconfiguren socialmente, he visto muchas mujeres en el sector obrero con grandes capacidades, pero cuando saben que se requiere tiempo te dicen “no” porque los hijos requieren cuidados, los padres, el rol de la mujer va a jugar un papel muy importante en el cambio y en este gobierno; nos emociona que cada vez las mujeres tenemos más campo de acción y esperamos que este nuevo Gobierno siga creando políticas que nos abran paso a todas las mexicanas”, señaló la lideresa quien, dijo, buscarán acercamiento a la nueva presidenta para reconfigurar los sectores sindicales.

Por su parte, Faribah Gallardo, Directora General de la Cámara de Comercio Italiana, señaló a *La Razón*, que desde el exterior, las mujeres que son representantes de algún sector celebran la elección de México, “ya que habla de la apertura que el país tiene para los cambios, es una etapa muy importante no sólo para México, sino para el mundo, que está observante de este suceso que se va a vivir con el cambio de gobierno”, dijo.

Con motivo de la celebración por la transición de gobierno, la UNAM destacó la llegada de la primera Presidenta de México, Claudia Sheinbaum. En la portada de la Gaceta Universitaria se puede leer la cita de la próxima mandataria: “Llegamos todas”. Está acompañada de una ilustración en blanco y negro en la que se ve la silueta de Sheinbaum frente a la ventana de Palacio Nacional.



**SE ESPERA** que a las 11:00 de la mañana, Claudia Sheinbaum rinda protesta como la primera mujer Presidenta constitucional de México.





“SERÁ AÚN MÁS histórico el día que le toque dejar el cargo a la Presidenta y se vea un México más feminista, más justo, más inclusivo y con derechos a las mujeres”

**VIANEY DEL CAMPO VERA**  
Abogada feminista



“NOS EMOCIONA que cada vez las mujeres tenemos más campo de acción y esperamos que este nuevo Gobierno siga creando políticas que nos abran paso”

**MARÍA DE JESÚS RODRÍGUEZ VÁZQUEZ**  
Dirigente general de la Confederación Auténtica de Trabajadores de México



“ES UNA ETAPA muy importante no sólo para México, sino para el mundo, que está observante de este suceso que se va a vivir con el cambio de gobierno”

**FARIBAH GALLARDO**  
Directora General de la Cámara de Comercio Italiana

